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ロータリーは機会の扉を開く

行事予定　　

9月10日 会員卓話
　　　　「コロナ禍を生きる」
　　　　藤村作会員

9月17日 部門セミナー報告②
　　　　ロータリー財団／
　　　　奉仕プロジェクト３部門

9月24日 米山記念奨学生卓話
　　　　佟　針叶さん

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さま、こんばんは。本日も蒸し暑い中、お越しいただきありがと
うございます。また大宮ＲＣから福島謙二青少年奉仕委員長、お越し
いただきありがとうございます。
　本日は親睦家族例会ですが、趣向を変えて卓話を盛り込んでいます。
スーダーイーツの主宰者にしてＡＧＥＴＡＫＥの立役者、全国に名を
馳せるほどの勢いがある、須田悦正直前会長におおいに卓話を披露し
ていただきたいと思います。壇上の横断幕は久保田会員選考委員長に
作っていただき、スローガンに『職業奉仕の精神は、須田悦正の姿を
して現れる。語れ！今こそスーダーイーツを！ＡＧＥＴＡＫＥを！奉
仕の心を！』と記載しました。須田直前会長の活躍を見ますと躍動感
をもって行動してこられたのだと思います。そこを余すところなくお
聞かせいただければと思っています。短いですが本日の会長あいさつ
とさせていただきます。今夜はお楽しみいただければと思います。よ
ろしくお願いいたします。

ビジター
大宮RC  青少年奉仕委員会
　　委員長　福島　謙二様

深澤　圭司幹事
幹　事　報　告

◇ＷＨＯが８月25日に、アフリカに於け
るポリオを根絶したと宣言しました。残
るはアフガニスタンとパキスタンのみと
なっています。
◇本日、会長幹事と齋藤ＳＡＡの３名で、
上尾高校のインターアクト同好会の顧問
が変わったということでごあいさつにお訪ねしました。会員は３名い
るということで、今後、協働できる事業を模索していこうと思います。
◇次週９月３日の例会はセミナー報告です。担当者はご出席をお願い
いたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

会員数　　  　３6　　　
出席数　     　24
欠席数     　　12

出席率

 66.67％

スマイルスマイル

福島謙二様（大宮RC）：上尾RCの皆様、本日は宜しくお願いします。
宇多村海児会長：須田直前会長、ありがとうございます。
　　　　　　 お体お大事に、これからもご活躍をお祈りしています。
齋藤博重会員：坂本親睦活動委員長、ご苦労様です。
樋口雅之会員：須田直前会長、今や全国区ですね！
　　　　　　 卓話ありがとうございます！！

深澤幹事／斎藤修弘副会長／長沼副幹事
村岡会員／尾花会員／大木保司会員／名取会員／大塚崇行会員／
藤村会員／齋藤哲雄会員／坂本会員／小田切会員／関口良康会員

『広報あげお9月号』に須田直前会長が掲載されました。

須田直前会長、斎藤修弘副会長、１年間お疲れ様でした！
ありがとうございました！

ROTARY CLUB OF AGEO

ビジターあいさつ

例会主題～親睦家族例会

大宮RC　青少年奉仕委員会 委員長　福島謙二様

親睦活動委員会　坂本忠光委員長

　皆さま、こんばんは。大宮
ＲＣから参りました福島謙
二と申します。宇多村会長・
深澤幹事とは20年来の友
人で、同級生でもあり、飲み
仲間でもあります。先日お
二人から「このような夜間例会は一生に一度だけだ」と
いうことで厳命を受け、コロナ禍の中、ご迷惑かなと思い
ましたが、本日まかりこした次第です。実は私も、上尾在
住45年間、富士見小、西中に通った元上尾市民で、もし
かしたら上尾ＲＣさんに入会させていただいていたかも
しれません。いささか大袈裟ですが故郷に帰ったような
特別な思いをもってこの場に立っています。今宵は私に
とって、母なる大地＝上尾に於きまして上尾ＲＣの皆さ
まとともに夜間例会を思う存分楽しみたいと思います。
本日はよろしくお願いいたします。

職業奉仕の精神は、須田悦正の姿をして
現れる。語れ！今こそスーダーイーツを！
AGETAKEを！奉仕の心を！

須田悦正直前会長

乾杯のご発声　樋口雅之直直前会長

　皆さま、こんばんは。この
ような場に私が立っていい
のかわかりません。たまた
ま運よくテレビ局などメデ
ィアが取材に来ました。ま
ずは動画をご覧ください。
 ＜動画視聴＞
　もともと奉仕というか、なぜスーダーイーツを始めたか
というと、うちのお客さん（飲食店）の売上がほとんどな
いことを聞いていたんですね。そこでなにか出来ないか
なと考え、人のために働く、人のために何かできるという
ことが私自身うれしく思うんです。人が喜んでくれる姿を
見るのが楽しくて仕事をしているんだなぁと思っていま
す。飲食店さんが２か月、売上が９０％減で、自分に置き
換えたらどんな気持ちだろうと思った時に、手伝えること
を考えました。そしてテイクアウトを始めたお店に宅配を
提案し、スーダーイーツというネーミングで、ギャグで始
めました。取引のある飲食店の３～５店舗くらいの宅配
をすればいいかなあと考えていましたが、このままだと、コ
ロナで街の活力が失われてしまうと感じ、取引先とは限
らずどんな飲食店の宅配も引き受けようとなり、宅配代
行の店舗が増えていきました。
　ＡＧＥＴＡＫＥというのはスーダーイーツが元で、上尾
の飲食店がテイクアウトをしていることを広めたい、街を
盛り上げたいというということで、恵比寿亭の若社長か
ら相談され、月曜に相談されてその週末、土曜日に第１
回目を開催していました。なにも宣伝していないので最
初は不安でしたが、オープンから20分で３００食が完売
しました。販売している中、お客さんみんなが飲食店を
応援している善意を肌で感じました。
　先日、テレビ埼玉に出演した際、スタジオトークの中
でロータリーの四つのテストの１つ、「みんなのためにな
るかどうか」とコメントしました。奉仕は無償・有償問わず、
みんなのためになっているからこそ、今回、いろいろなメ

　皆さま、こんばんは。本日
のは『職業奉仕の精神は、
須田悦正の姿をして現れ
る。語れ！今こそスーダーイ
ーツを！ＡＧＥＴＡＫＥを！
奉仕の心を！』という主題
に則り、親睦家族例会を始めさせていただきます。第１
部が卓話、第２部は演者さんを呼んでアトラクションと
なっています。どうぞよろしくお願いいたします。
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大塚信郎パストガバナー

ディアで採り上げていただけたのかなぁと思っています。
　それと、みんなから感謝されると逆に、批判や懐疑的
な声もありましたが、人のためになっていれば、そのよう
な批判には動じることがありませんでした。今回、いろい
ろな人と出逢い、ロータリーの四つのテスト、みんなのた
めになるかどうか、というのが自分の心に入り、ロータリ
ーに入会してその精神を学んだからこそ、スーダーイー
ツやＡＧＥＴＡＫＥができたのではないかと思い、今だ
からこそロータリーのお蔭かなと思います。
　会長年度にたくさんのメディアに採り上げてもらい、ロ
ータリーは善意あふれるいい会だなと思いました。皆さ
んに感謝いたします。
　最後に、息子から「尊敬する」と言われたのが嬉しか
ったです。以上です。ありがとうございました。

　今日の例会はたいへん
楽しかったです。須田直前
会長のバイタリティは素晴
らしいな、これを上尾ＲＣ
のモットーとして続けてい
けたらなぁと思います。私た
ちは奉仕することが目的ですから楽しく奉仕していきま
しょう。今後ともロータリーを楽しみましょう。ありがとう
ございました。

　花束、ありがとうございます。一年間、須田直前会長の
女房役として幹事を務めさせていただき、本当にラッキ
ーだったなと思っています。コロナで数カ月休会になりま
したが、上尾ＲＣのひな壇にあがるだけでも私には恐れ
多いところでしたが、本来でしたら緊張し身が引き締ま
る立場を、楽しみながら学ばせていただきました。行き届
かないところもあったかと思いますが、一年間、ありがと
うございました。

須田悦正直前会長

上尾RCに本気の応援・エールを送っていただきました。
第２部　アトラクション　我武者羅應援團

齋藤哲雄SAAがエールをお返ししました。

花束贈呈

　コロナ禍ですが、生きて、命あって、こうして誰一人欠け
ることなく、上尾ＲＣが次年度に移ったことが嬉しいです。
皆さんと元気にロータリーライフを楽しんでいきたいな
ぁと思っています。本当に一年間ありがとうございました。
斎藤修弘副会長（直前幹事）


